



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article2129>

Annonces du gouvernement insuffisantes : Poursuivons la mobilisation !

- Actualité des luttes - Appels à mobilisation -

Date de mise en ligne : lundi 17 janvier 2022



SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Le jeudi 13 janvier a été une journée de grève d'une ampleur exceptionnelle. Les annonces faites par le premier ministre et le ministre de l'Éducation nationale ne sont pas suffisantes. Néanmoins, elles ont montré que la grève des personnels et de l'ensemble des acteurs de la communauté éducative a un impact fort, et que nous pouvons obtenir satisfaction sur nos revendications.

La fébrilité du gouvernement est manifeste. La réussite de la grève du 13 janvier l'a obligé à recevoir les organisations et à faire de maigres annonces. Le Premier ministre a repris la main sur Blanquer, et l'a contredit en séance à plusieurs reprises. La question du report des épreuves de spécialités est sur la table. Cela doit encourager les personnels mobilisés à continuer. Le rapport de force est en effet monté d'un cran : il s'agit maintenant de renforcer encore la mobilisation pour obtenir satisfaction sur les revendications.

Les annonces faites par le Premier ministre et le ministre ne répondent pas aux revendications.

SUD éducation exige :

- **recrutements immédiats pour faire face aux besoins en termes de remplacements (et pas seulement par le recours aux listes complémentaires),**
 - **dotation de protection en quantité suffisantes**
 - **report des épreuves de spécialités et annulation des évaluations de mi-CP,**
 - **un collectif budgétaire pour donner des moyens à l'éducation, tant en termes de recrutements que salariaux.**
-

Pour SUD, il faut battre le fer tant qu'il est chaud.



**Blanquer
commence
à lâcher**

Faisons-le céder

**En grève le
20 janvier**



SUD éducation a proposé à l'intersyndicale nationale du vendredi 14 janvier d'appeler à la grève le 20 janvier. L'unité se fait autour de cette proposition ! La FSU, FO, la CGT, et la FCPE, appellent ainsi également, autant sur le plan national que dans notre académie, à poursuivre les mobilisations, et à se mettre massivement en grève jeudi 20 !

SUD éducation appelle les personnels à participer à toutes les initiatives décidées localement cette semaine, dès le mardi 18.

SUD éducation appelle les personnels à se mettre en grève le jeudi 20 janvier et à participer aux manifestations.

Modèle de déclaration d'intention de grève pour jeudi 20 à télécharger ici : [Déclaration d'intention - Modèle](#)

MANIFS ET ACTIONS EN LORRAINE :

â€” > **Retraite aux flambeaux à Sarreguemines, mercredi 19 janvier** rassemblement Rue Sainte Croix à partir de 17h pour de meilleures conditions sanitaires, l'embauche de personnels dans l'EN et une revalorisation des salaires.

â€” > **Jeudi 20 janvier**

Rassemblement avec prises de paroles **à Metz à 11h devant la DSDEN**, rue Wilson

Rassemblement à Nancy à 17h00 devant la DSDEN, 4 rue d'Auxonne

â€” > Et une grande journée de manifestation interprofessionnelle, **jeudi 27 janvier !**

Les récents communiqués de SUD éducation concernant la mobilisation en cours :

▣ **Déclaration de la délégation de SUD éducation devant le Premier ministre :**

[Communiqué SUD éducation du 13/01/2022](#)

▣ **Succès de la journée du 13 janvier : l'heure est à l'offensive/ !**

[Communiqué SUD éducation du 13/01/2022](#)

▣ **Nos revendications :**

[Communiqué SUD éducation du 14/01/2022](#)